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新任式では新しく

・永崎知一教頭先生
・藤岡紀久子先生(英語)
・城光寺真美先生(音楽)
・福田優花先生(事務)

・宗像由美先生(主事)
の４人の先生が来てくださいました。４人

の先生方これから宜しくお願いします。

入学式が行われ
新しく２２名の新入
生が溝辺中学校に
入りました。２２名
の新入生，ご入学
おめでとうございま
す！

新年度が始まりました。「二分前着席・
１分前黙想」「４つのポイントを意識した
あいさつ」等学校の守るべきことをしっ
かりと守り，学校生活を送りましょう。そ
して，今学期は生徒会が中心となった
活動がたくさんあります。決めたことには
生徒全員が守りましょう。

●いじめを考える会・新入生を迎える会●

４月１１日にいじめを考える会と新入生を迎える会を5・6時間目に行いました。

いじめを考える会では，いじめ撲滅宣言を斉唱し，自分ができる行動について生徒一

人ひとりが考えたと思います。これから自分が考えたいじめ撲滅の取り組みについて

の行動を頑張ってやっていきましょう。そして，いじめを考える会も後には，「新入

生を迎える会」を生徒会が主催となって行いました。専門部の活動を伝えるための１

日劇に部活動紹介など新入生の皆さん，溝辺中学校のことをより知れる機会になった

でしょうか。在校生も部活や専門部の活動について再確認できる機会になったと思い

ます。これから72人で溝辺中を作っていきましょう。

●新年度が始まりました●

４月６日に始業式・新任式・入学式が行われ，１学期が始まりました。

○今月の各専門部の取り組み○

◎生徒会 ◎保体部

生徒会では「１年生を迎える会」 保体部は「体育館開放と物の管

のため春休みから生徒会みんなで 理を見直そう」の取り組みを，

集まり，劇や専門部紹介等多くの 放送を活用したり，一年生を迎

練習を頑張ってきました。一番頑張った劇 える会で注意したりなどをしま

ではみんなでユーモアのあるものにしよう した。使い方には気をつけて

と試行錯誤しながら面白く，新入生にも 安全に物の管理をしていきまし

わかりやすく伝えられる劇ができました。 ょう。

○来月の各専門部の目標○

□学習文化部 □本部

本の貸し出し冊数をUPさせよう 生徒会活動を知り，自分の仕事を充実させよう

□生活部 □整美部

安全タスキの着用を徹底しよう 花いっぱいの学級園を作ろう

□保体部

給食準備や片付けの時間を意識しよう/自分の体力について知ろう


